
 

2012 - 2015 年度 油尖旺區議會 

  區議會大會 

跟進海帆道學校區旁的休憩用地規劃的進展 

 

背景 

在 2014 年 7 月 2 日立法會會議中本人的提問中民政署的回答： 
位於大角咀海帆道天主教小學側的休憩用地，康樂及文化事務署（康文署）已就項目的工

程範圍諮詢油尖旺區議會社區建設委員會。建築署現已完成工程計劃的技術可行性研究，

並將會委聘顧問公司進行設計工作。待設計大綱完成後，部門便會諮詢油尖旺區議會的意

見。視乎設計及其諮詢的進展，當局會循政府工務工程的既定程序申請撥款，推展這項工

程項目。 
 

 

2014 年 7 月 2 日立法會會議中本人的提問，指出了海帆道休憩用地的規劃情況，本人要

求有關部門匯報現時最新情況： 
 
1. 現時建築署委聘顧問公司的進度為何？在上址進行設計工作的進展進度如何？有否設

計的大綱？在設計規劃上有無遇到障礙？ 
2. 若未有設計圖，請問可以在何時有初步的設計交區議會討論？ 
3. 若把海帆道有蓋行人通道，納入休憩用地的設計圖則內，是否可以考慮？ 

(由海帆道天主教小學延伸至海輝道及海帆道交界加行人上蓋，在該休憩用地內規劃發

展)。 
 

(請康文署及建築署回應上述的問題) 
 
 

文件提呈 
文件呈上在 2015 年 6 月 25 日油尖旺區議會大會上討論，請康文署及建築署代表出席回應。 
 
(見附圖) 

提呈人: 涂謹申 

                                                              2015 年 6 月 10 日 
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